



HOLIDAY CAMP WINTER

2024-2025



Inscriptions ouvertes / Iscrizioni aperte / Register now!



Institut International
Saint-Dominique

ODYSSEY
EDUCATION



HOLIDAY CAMP WINTER 2024

Week 1 Maternelle : *Les petits explorateurs de l'hiver*

Week 2 Maternelle : *Magie et contes d'hiver*



Créations/fabrications hivernales (paysages, pâtes à sel, igloos, baguettes magiques...); atelier culinaire; motricité; jeux musicaux; "Attrape les flocons"; peinture; mini-théâtre; contes; jeux de précision; mini-chasse aux trésors; parcours sensoriel d'hiver; jeux de mimes et de rôles, sortie à la journée les deux vendredis.



De 18 mois à 5 ans / From 18 months to 5 years old



24/02/2025 - 7/03/2025



8:30 am - 4:30 pm



ISD team



325 €/week



Institut International
Saint-Dominique

DYSSEY
EDUCATION



HOLIDAY CAMP WINTER 2024



Week1 Élémentaire : *Aventuriers polaires*

Week2 Élémentaire : *Histoires, découvertes & expériences d'hiver*



Révisions langue anglaise et française; Créations (guirlandes, igloos, cartes postales, paysage en relief, énigmes scientifiques, maquettes d'animaux polaires, carnet de voyage imaginaire); Collage "Mon village sous la neige"; Lecture et activités (phénomènes naturels, les animaux polaires et leur adaptation au froid; Activité d'écriture ("Un scientifique en mission dans l'Arctique", phénomènes naturels, animaux polaires et adaptation au froid); Parcours sportif; Chasse aux trésors; Jeux collectifs; Course relais; Expériences scientifiques (Isolation thermique, igloos en sucre, cristallisation); sortie à la journée les deux vendredis.

De 6 à 10 ans / From 6 to 10



24/02/2025 - 7/03/2025



8:30 am - 4:30 pm



ISD team



325 €/week



Institut International
Saint-Dominique

DYSSSEY
EDUCATION



**HOLIDAY CAMP
WINTER
2024-2025**

CONDITIONS GENERALES DE VENTE

I. OBJET ET CHAMP D'APPLICATION

- L'IISD organise un Winter Camp. Il assure la conception, la réalisation et l'encadrement de ce camp.
- La signature lors de votre inscription implique, pour le signataire et pour le participant, l'adhésion totale et sans réserve aux clauses, charges et conditions ci-après lesquelles prévalent sur tout autre document.

II. MODALITES D'INSCRIPTION

- Toute demande d'inscription doit être formulée sur notre plateforme en ligne EDUKA.
- Un minimum d'élèves est requis pour lancer l'Holiday camp.
- Le participant s'engage à remplir la demande d'inscription accompagnée du règlement du coût total du camp par virement bancaire ou par carte bleue sur place.

III. PRIX

- Le tarif est de 325€ TTC par semaine.
- Tout engagement est dû en totalité.
- Le tarif comprend les activités, l'encadrement du camp et la restauration.

IV. CONDITIONS DE REGLEMENT

- Le règlement devra être effectué à réception de la facture.
- A défaut du paiement dans les délais impartis, l'IISD se réserve le droit de disposer librement de la place retenue par le participant.

V. ANNULATION / INTERRUPTION

- Annulation jusqu'à 8 jours avant le début du camp, 50% du montant du camp sera retenu.
- Annulation moins de 7 jours avant le début du camp, 100% du montant du camp sera retenu.
- Les annulations au cours du camp n'entraînent aucun remboursement ou défraiement, tous les frais ayant été engagés.



**HOLIDAY CAMP
WINTER
2024-2025**

GENERAL CONDITIONS OF SALE

I. PURPOSE AND SCOPE

- The IISD organizes a Winter Camp. It is responsible for the design, implementation and supervision of this camp.
- The signature at the time of your registration implies, for the signatory and for the participant, full and unreserved adherence to the clauses, charges and conditions hereunder which prevail over any other document.

II. REGISTRATION PROCEDURES

- All applications must be made on our online platform EDUKA.
- A minimum number of students is required to start the Holiday camp.
- The participant undertakes to complete the application for registration together with the payment of the full cost of the camp by bank transfer or by credit card on site.

III. PRICES

- The rate is 325€ TTC per week.
- All commitments are due in full.
- The price includes activities, camp supervision and catering.

IV. SETTLEMENT CONDITIONS

- Payment must be made upon receipt of the invoice.
- If payment is not made within the stipulated time, IISD reserves the right to freely dispose of the place reserved by the participant.

V. CANCELLATION / INTERRUPTION

- Cancellation up to 8 days before the camp start, 50% of the camp amount will be retained.
- Cancellation less than 7 days before the beginning of the camp, 100% of the amount of the camp will be retained.
- Cancellations during the camp do not result in any reimbursement or expenses, all costs having been incurred.



HOLIDAY CAMP
WINTER

2024-2025

INSCRIVEZ
-
VOUS !

PATRIZIAMARIANI@INSTITUTSAINTDOMINIQUE.IT
EDUKA "GESTION DES ACTIVITES EXTRASCOLAIRES"

**Edu
ka**



Institut International
Saint-Dominique

DYSSSEY
EDUCATION